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为什么牛市投资者还能赚钱－－牛市里炒股一定能赚钱吗-
股识吧

一、谁说只有牛市才能赚钱

熊市赚钱的，极少数。
多数股民在熊市期间仍然进进出出炒股票，将牛市盈利又送回市场。
我不是，我不是极少数这一部分的。

二、上次牛市中，为什么有些人只赚指数不赚钱？

指数是一系列股票在一起根据一定的比例凑成的一个数据，它反映了这系列股票的
总体涨跌情况。
有些人买了股票，看到包含这支股票的指数上涨了，但是有时候很不幸，指数上涨
，并不一定你的单个股票上涨，如果这系列股票中各个股票涨跌情况层次不齐，即
使整体指数上涨，你的单个股票还是很可能下跌。
所以这也说明了一个道理，你要预测一个产业的整体情况（一系列股票组成的指数
）可能相对会比较容易，但是单个股票，有时几乎是随机运动！很难预测。
在我国当前还处于非理性繁荣的股票市场阶段，我想散户是很难赚钱的，股票市场
也是很难起到一个直接融资的作用，很大程度上是投机的游戏场所。
导致资本流动性过剩。
咱还需要一段时间，慢慢走向理性的市场，我认为。

三、股民在牛市中赚的钱是从哪来的，而在熊市中亏得钱又到哪
去了？

我先问你，大盘是怎么长的？简单点说，股票和现实中的商品都一样，它的价格高
低同样取决于供求关系的变化，当物品供不应求时，价格就会上涨，虽然人们都赚
到钱，但是所有商品价格都上涨了，那产生的就是通货膨胀。
股票也是一样。
我们拿西瓜作为一只股票打个比方。
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一个西瓜，A买时只要10元钱，然后B花11元从A手中买走，C花12元从手中买走，
像你说的，大盘一直在长这个西瓜的价格一直在长，但是想要成交就要有一个人买
，有一个人卖，卖的人把价格抬高1元它就挣1元⋯⋯⋯⋯当这个西瓜的价格长到20
元了，中间买过他的人赚的钱总和等于20-10=10元。
（b，c虽然在交易中赚了1元钱，但是现在他已经远远买不起这个西瓜了）但是这
个西瓜现在有一个主人啊，他花了20元买的西瓜，大家赚的就是他的钱啊，如果他
还能以高于20 的价格卖出，那么他还可以不赔钱，如果，现在大家恢复理智了，
觉得西瓜不值20元了，没人买了，现在这个股民怎么办，当然就开始赔钱降价卖掉
于是乎⋯⋯

四、为什么牛市里赚不到钱？

牛市初期害怕不敢进场，牛市中期见涨多了怕追高，牛市末升段就忍不住进场了，
但是刚进，也会赚几天快钱，于是就加重仓位，然后行情一反转，认为是牛市正常
回档，不在意，还勇于加码，亏一点点了，还是有信心，突然重挫，有点担心，然
后两天反弹回测头部颈线又坚定了自己对牛市的看法，然后一路崩落亏20%
30%反而就舍不得割肉了，然后熊市来临，很快亏40%
50%就更加不肯割肉，这时候来个b浪反弹的逃命波，一些股票短线强涨20%30%。
于是认为牛市又回来，虽然自己股票没涨但总会轮到。
比如2022的3307～4006的行情。
然后b浪反弹一结束，又迅速多亏20%30%.于是更舍不得割肉之后2850～3684的中级
反弹继续燃起了回本的希望，却不知道之后还有崩落2638的悲剧差不多就是这么个
心理过程，究其原因，是投资者自己不会正确的技术分析筹码分析知识。

五、牛市里炒股一定能赚钱吗

你这个问题问得好！首先我要回答的是不一定，风险投资里，没有一定会的事情。
你问牛炒股票一定能赚钱吗？其实回想2022.7到2022.5这次大牛市，有多少人是真
正赚到钱了？相信很多人现在还是套着百分之40到50资金，要么就是割肉全走了。
不管牛市 还是熊市，资金管理是最重要的，没有好的资金管理，那最多也就是赚
少亏多，当然，很多人都是有亏无赚。
这么说吧，不管是炒股票 还是炒期货，还是外汇，做到以下六点，那赚钱水到渠
成：一是待机，二是顺势，三是止损，四是控仓，五是持盈，六是纪律：顺势；
有多少人不看大方向就轻易去下单交易，或者是看了后并没按势去做，而是突然看
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到某个级别图有上涨或下跌的可能，就贸然进场去捕捉行情。
止损；
止损有可能是错的，但是不设止损绝对是错的。
不止损的心理大多数都是侥幸心理，或是觉得自己手快。
但是你手再快都没有行情快，你见过黄金瞬间打下来20多美金的情况吗？如果你3
成仓做反了方向，100倍杠杆交易，20美金，那你离爆仓不远了。
待机；
豹子捕猎的时候都懂的等待，只有耐心的等待，出现机会的迅速出击，这样的胜率
更大。
持盈；
有利的头寸一定要拿得住，没有出现行情反转的时候不能过早的了结，不然你有可
能会错过更多的利润。
控仓；
不要随便的放大仓位，设好自己的标准，时时重仓就是毁灭。
纪律；
没有铁的纪律，你永远做不好交易，你可以随心所欲，但是市场并不是你随心所欲
的地方。

六、一年只交易几次，他为什么还能从股市赚到钱

第一种类型：低买高卖型这种类型也可以叫做震荡型，买卖点都在左侧，典型的左
侧交易，买卖点带有较大的预测成分。
应用最多的是T 0类型的交易者。
优点是成功率较高，交易机会很多，缺点是盈亏比低。
这类交易者共同的特点是：有较为充裕的看盘时间，总利润来自每一笔的小利润，
积少成多，不贪不恋。
同时在判断失误的时候，可以做到将损失控制在一个比较小的范围之内。
第二种类型：低买低卖型进场和出场都在低位，但整体而言出场的股价位置比进场
的要高。
买点是左侧，卖点是右侧。
优点是成功率和盈亏比都在中等偏上，缺点是交易机会少。
这类交易者的共同特点是：进场时有足够的信心，敢于克服人性弱点，逆势买股；
而持股时有足够的耐心等待股价的增长。
第三种类型：高买高卖型这种类型，进场是右侧，出场带有预判性质，也就是左侧
出场。
这种类型在T

                                                  页面 3 / 6



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

0战法中也经常有投资者使用，也可以叫做“抢帽子”，抢一把就跑。
优点是盈亏比较高，交易机会也较多，缺点是成功率较低。
此类交易者的特点是：进场时机稳准狠，持仓时间较短，出场时要能做到不贪不恋
，到前期技术压力位果断出局。
第四种类型：高买低卖型典型的右侧风格，右侧进，右侧出（向上突破买进，向下
突破卖出），也叫趋势跟踪交易，是成熟的系统交易者中使用最多的类型。
优点是盈亏比高，交易机会不少，缺点是成功率最低。
这类投资者的进场点和第三类型相同，要求买入时机上能做到稳准狠，但持股时又
必须能做到类似第二类投资者的耐心，直到股价确认向下突破。

七、现在股市是牛市每个人都赚钱
那钱从哪里来的？难道国家经济对故事有作用？

尽管股价跟公司经营有关，但又不是绝对相关的。
股票有人买就有人卖，有人卖也会有买，所以当股票价值上升的时候，你手上所增
加的钱都是从将来买你股票的人那里来的。
也许你赚的是未来你自己的钱。

八、牛市买什么股最赚钱 为什么说牛市买券商股

经常炒股的人会发现，股市走熊的时候，反而能够捂住筹码不放，反倒是股市上涨
的时候，会因为抛售过早，错失行情。
有股民表示，之前曾拥有过两只牛股，小赚之后就抛了，最后只能眼睁睁看着股票
起高楼。
都说股市有风险，入市需谨慎。
但很多股市新手却很难体会到其中真正的含义，但随着不断入市，很多人都明白，
炒股之路充满了坎坷。
很多股民之所以在牛市拿不住股票，大多都是因为难以判断股市走势，一直都处于
将信将疑中。
很多股民对于自己持有的股票没有太多的信心，有些过于求成。
要知道，股民之所以拿不住股市大多都是因为抛售过早，从而错过了大涨，与盈利
擦肩而过，最终只落个后悔不已。
很多股民都非常想要赚快钱，在他们的眼中，股市似乎就是赚快钱。
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大家对于股市的长期回报并不抱有太多期望，似乎一年不赚个几倍就非常丢人。
不断进行频繁交易，使得自己不但没有赚到钱，反而亏损不断。
其实赚钱并没有那么简单，想在股市赚钱最重要的就是不要天天折腾短线，不仅自
己十分紧张，对于市场的深度深知同时需要付出大量精力。
股市和日常生活真的不一样。
如果能够买对股市和抓对行业，躺着不动真的有可能实现，但前提是自己对市场要
有透彻的研究。
在选择股市的情况下，最好不要选择自己不熟悉的股票，在炒股过程中，可以选择
几只比较好的股票进行长期研究，掌握了一定规律后，便能让其成为自己熟悉的领
域。
不仅能够获得更高的利益，还能学到更多的知识。
当一些股市处于弱势时，最好不要轻易触碰，毕竟这种股票一般股价都会随着呆滞
，只会进行小腹变动，上涨空间不大。
虽然有一些人可以拿住好股票吗，甚至还能坚持到熊市底部，要知道熊市底部区域
的好股票也会进行补跌。
毕竟在市场中，原本十分坚定的投资者也会怀疑未来股票的走势，然后就会抛售手
中的股票。
很多股民最初都是抱着“赚点买菜”的心买入股市，股票好不好对于他们来说影响
并不大。
只要涨了几百就会抛售，一旦股市被套牢就会转为短线投资者。
大多数散户炒股都是以日和周为限，持股时间很少超过一周就开始换股，哪怕短期
能够有赚，但也十分有限。
如果选错的话，很有可能会有踏空的尴尬局面，就连中级反弹行情都有可能会错过
，更别提牛市了。
无论面对的是怎样的股市情况，股民想要实现盈利都比较困难，毕竟股市本身就属
于高风险投资场所，一般股民只要能够识别主流资源的流向，并对股市行情做出正
确的判断，相信股民能够获利的可能性也相较大些。
但是，股市有风险，入市需谨慎，大家还是要谨慎为好。
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